
                                                                
 

 

Continuando con las reuniones de trabajo, el diputado Diego 

Echevarría de la mano de la Junta de Urbanización, buscaron la 

pavimentación en la colonia Baja California del Distrito IV. 

 

 

 

 


